

Wir realisieren Softwarelösungen von A bis Z: Vom leeren Skizzenblatt über die Inbetriebnahme bis hin zur Schulung.



DIALOGIKA
Wir auf einer Seite

Europaweit. Kompetent. Kreativ.

Document Life Cycle & E-Government. Wir entwickeln Software für ein vielsprachiges Europa: Europäische Kommission, Rat der Europäischen Union, Amt für Amtliche Veröffentlichungen, Europäische Zentralbank und zahlreiche weitere europäische Institutionen setzen seit Jahrzehnten flächendeckend unsere vielfältigen Lösungen für die Bearbeitung strukturierter Texte in allen EU-Sprachen ein – medienbruchlose Weiterverarbeitung inklusive.

Auskunftsverfahren & Telekommunikation. Bundesregierung und Bundestag zählen ebenso wie zahlreiche Bundesbehörden und Landesministerien zu unseren Kunden, allen voran die Bundesnetzagentur. Nahezu alle Polizei- und Sicherheitsbehörden des Bundes und der Länder setzen Module aus unserem Telekommunikationsportfolio ein, die wir nach kundenspezifischen Vorgaben anpassen und mit individualisierten Schulungen begleiten.

Bei der Umsetzung regulatorischer Anforderungen nutzen fast alle deutschen Festnetz- und Mobilfunkanbieter unsere Standardprodukte. Hier bieten wir eine breite Produktpalette zur Unterstützung der Geschäftsprozesse unserer Kunden aus dem TK-Umfeld, z. B. in den Bereichen Rufnummernportierung, Routing und Bestandsdatenverauskunftung.

Digital Security & Safeguards. Internationale Finanzdienstleister und Behörden bedienen sich unserer Lösungen im Bereich der Sicherheitsinfrastruktur. Als Workflowmanagement-Experten überzeugen wir seit Jahrzehnten nicht nur die Bundesnetzagentur mit unseren prozessorientierten, servicebasierten Kommunikationslösungen, wir entwickeln zudem für zahlreiche EU-Einrichtungen Lösungen zur Geräteüberwachung und -steuerung.

Green Mobility & Embedded Systems. Ganz im Sinne des Firmenmottos wirken auch „waschechte“ Erfinder in der DIALOGIKA – unser softwaregestütztes Verfahren LibroDuct ermöglicht Oberleitungsbusen den automatischen Wechsel zwischen dem Fahren mit und ohne Oberleitung. Der zentrale Mechanismus ist patentiert in Europa, Japan, China, Russland und den USA.

Verantwortungsvoll. Beständig. Intelligent.

Unser Softwarehaus mit Sitz im Saarland wird seit 2018 von den Saarbrücker Informatikern Dr. Kim Pecina, Stefan Lorenz und Julian Backes geleitet. Sie übernahmen die Geschäftsführung von den Gründern Dr. Peter Auler, Dr. Jan Messerschmidt und Dr. Bernd H. Schmidt, die die Firma in 36 Jahren kontinuierlich zum Erfolg führten.

Unsere durchweg akademisch gebildeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – in der Mehrzahl Informatiker, Mathematiker, Physiker – arbeiten in kleinen Projektteams effektiv zusammen und bilden sich kontinuierlich fort.

Qualitätsbewusst. Lösungsorientiert. Produktiv.

Effizientes Projektmanagement nach innovativen Methoden gehört in unserem Haus zum guten Ton. Ob V-Modell, RUP, PRINCE2 oder agile Projekte mit SCRUM – mit unserer kompetenten Qualitätssicherung nach ISTQB unterstützen wir auch Mitbewerber bei der Optimierung ihrer Produktqualität. Weltweit agierende Unternehmen wie SAP und Microsoft vertrauen auf unsere Kompetenz zur Realisierung von Lösungen und Produkten, die außerhalb ihres Kerngeschäfts liegen.

Forschungsnah. Wirkungsvoll. Profund.

Durch unsere Nähe zu Forschung und Universität (Wissenschaftsbeirat, freie studentische Mitarbeiter, Betreuung von Masterarbeiten) können wir aktuellste Entwicklungen aus der Informatik zeitnah in reale Projektlösungen für unsere Kunden transformieren. Internationale Patente und Standards in den Bereichen Informationssicherheit, Computergraphik und Elektromobilität sind ein Beweis für unsere Innovationskraft.

In Standardisierungsgremien und Non-Profit-Organisationen sind wir aktiv: So nutzen DIN/ISO, W3C, UniCode-Konsortium und Java Community Process unsere Beiträge und Resultate.

DIALOGIKA. Wir erfinden Software.

2.500.000+ Anwender		6.000+ Projektstage
	1.000+ Projekte	
100+ Entwickler		35+ Jahre